

# NOTA DE PRENSA

#entreTODOStenerife  
[www.entretodostenerife.com](http://www.entretodostenerife.com)

## Carlos Alonso apuesta por un modelo energético basado en el autoconsumo y en las energías renovables

*El candidato de CC a la Presidencia del Cabildo presenta a la Federación de Empresarios del metal y Nuevas Tecnologías las acciones concretas para promover la autogeneración de energía con la eliminación de cualquier tipo de peaje por la energía autoproducida y autoconsumida*

Carlos Alonso apuesta por una isla menos dependiente energéticamente para que Tenerife recupere el liderazgo que tuvo en la implantación de energías renovables con un modelo específico y una isla más sostenible. Así lo explicó, hoy miércoles 13, el candidato de CC a la Presidencia del Cabildo de Tenerife a la Federación de Empresarios del Metal y Nuevas Tecnologías de la provincia de Santa Cruz de Tenerife (Femete) con quien mantuvo un encuentro para escuchar sus propuestas y en el que, entre otros temas, se habló de la apuesta por la introducción del gas y de la necesidad de la formación para el empleo.

En este encuentro estuvieron representantes de los sectores que forman parte de esta Federación, como joyeros, construcciones metálicas, informática, telecomunicaciones, reparación de motor, fontanería, tintorerías, náutica, energías renovables y gestión residuos, entre otros. Carlos Alonso visitó, además, el primer taller de mujeres soldadoras.

El modelo energético debe estar basado en las energías renovables y en el desarrollo de la autogeneración y el autoconsumo de energía, asegura Carlos Alonso. Este concepto sustenta su visión estratégica de impulsar una isla con más autonomía y menos dependiente del exterior, de manera que se exploten las oportunidades que se generan en nuestro propio entorno.

El actual presidente del Cabildo considera que tenemos que concentrar el esfuerzo en conseguir cambios en el Régimen Económico y Fiscal de Canarias (REF) para impulsar esta estrategia de manera que se excluya a Canarias del peaje al autoconsumo y a la autogeneración energética que va a implantar el Gobierno de España. Alonso pedirá que el nuevo REF contemple incentivos económicos a la autoproducción y al ahorro del consumo de las energías convencionales.

Desde el Cabildo, Alonso impulsará la penetración de renovables en suelos urbanos a través de la tecnología ya existente para la generación del autoconsumo. Todo ello complementado incentivos, medidas fiscales e instrumentos financieros por parte de las instituciones públicas para facilitar la implantación de este modelo.

Para el candidato de CC, el Gobierno central debe reconocer las condiciones específicas de Canarias en la planificación energética, así como las necesidades contempladas en el Plan Energético de la Comunidad Autónoma en materia de energías renovables. Alonso insistirá para que el Ministerio de Industria establezca un marco regulatorio específico para Canarias que permita la penetración de las fuentes de generación de energías renovables a la vez que se impulsen todas aquellas tecnologías que resuelvan el almacenamiento de los excedentes energéticos.

Canarias destina un tercio de su ahorro a comprar energía a pesar del liderazgo de Tenerife en este ámbito con proyectos como los que desarrolla el Instituto Tecnológico y de Energías Renovables (ITER Unido) a unas condiciones climáticas únicas que favorecen la generación de energías limpias.

Estas son las acciones concretas que Carlos Alonso pondrá en marcha para potenciar la implantación de las energías renovables.

1. Promover el desarrollo de una normativa específica sobre energía eólica y fotovoltaica para Canarias, que en el marco del REF, promueva la **autogeneración y el autoconsumo de energía con eliminación de cualquier tipo de peaje por la energía autoproducida y autoconsumida**, así como una apuesta por la modalidad de balance neto con compensación de un año.

2. Exigir e impulsar un **modelo de generación distribuida apoyado en el autoconsumo con balance neto y en el autoconsumo instantáneo sin vertido a red**. Este sistema debería servir como vector básico para el despliegue de las redes eléctricas inteligentes y aportaría un importante valor a la Isla y a Canarias en su conjunto, estimularía localmente el empleo y la actividad económica y sería además un factor más de eficiencia y competitividad para toda la industria y servicios, cumpliendo así con los objetivos fijados por la Unión Europea. Se trata de una ocasión para desarrollar un mercado eléctrico más competitivo y centrado en el consumidor, mejorar nuestra competitividad, crear empleo duradero y de valor añadido en nuestra isla.

3. Exigir el establecimiento de **incentivos económicos para la generación energética con fuentes renovables en Canarias**; asimismo, Carlos Alonso proseguirá con las líneas financieras de apoyo a la introducción de paneles solares e impulsará una estrategia de concienciación a escala institucional, económica y social. En este sentido se promoverá con todos los ayuntamientos de la Isla, Gobierno y Parlamento de Canarias, así como con todos los sectores económicos y sociales medidas y acciones para que el modelo energético de Tenerife derive hacia la generación de fuentes renovables.

4. Ejecutar **sistemas de almacenamiento hidráulico**, dada las enormes dificultades de interconexión de esta isla con otras, en centrales reversibles, concebidas para satisfacer la demanda energética en horas pico y almacenar en horas valle. Por ello se impulsarán estos sistemas, tanto a nivel de planeamiento como a nivel territorial, facilitando su implantación en Tenerife, como pieza fundamental para garantizar la estabilidad y regulación del sistema eléctrico.

5. Introducir el gas con la **construcción de la planta regasificadora**, como fuente sustitutiva del diésel y el fuel-oil para alimentar los ciclos combinados de las centrales térmicas. Esto permitiría poner a disposición de los hoteles, la industria y el transporte, especialmente el marítimo, esta fuente energética más económica y menos contaminante.

6. Introducir los **vehículos eléctricos** de manera progresiva en los próximos años. El Cabildo de Tenerife quiere mantener un protagonismo activo en todos los procesos de cambio -telecomunicaciones-, para ello y aprovechando las potencialidades que presenta una isla turística, impulsaremos un plan que acelere la incorporación de estos vehículos a nuestras carreteras.

**Carlos Alonso, Candidato a la Presidencia del Cabildo de Tenerife.**

[www.carlosalonsotenerife.com](http://www.carlosalonsotenerife.com)

Twitter: @carloslatener

Facebook: Carlos Alonso Rodriguez

922 279702 entretodostenerifeprensa1@gmail.com

